

Pemkab Deli Serdang Belajar Pilwana E-Voting ke Agam

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Mar 4, 2021 - 00:12



Agam -Berbagai inovasi yang dilakukan Pemkab Agam, membuat pemerintah kabupaten/kota lain di Indonesia ingin dapat menerapkan juga di daerahnya.

Kamis (4/3), Pemerintah Daerah Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara, studi tiru ke Kabupaten Agam, untuk melihat inovasi Kabupaten Agam dalam pemilihan wali nagari secara voting elektronik (E-voting).

Kedatangan rombongan Pemkab Deli Serdang di Agam disambut Bupati Agam, diwakili Sekretaris Daerah Agam, Martias Wanto, didampingi Asisten I Setda Agam, Rahman dan kepala OPD, di Aula Kantor Bappeda Agam.

Dalam sambutannya, Sekda Agam, Martias Wanto mengucapkan selamat datang di Kabupaten Agam.

“Semoga selama berada di Kabupaten Agam, bisa mendapatkan hasil yang positif sebagaimana yang diharapkan,” ujarnya.

Dijelaskan, berdasarkan kondisi geografis daerah, Pemkab Agam dituntut untuk bisa berinovasi dalam memberikan layanan kepada masyarakat dan menyelesaikan setiap persoalan yang timbul di tengah masyarakat.

“Salah satu inovasi yang dilahirkan adalah, pemilihan wali nagari serentak secara elektronik (E-Voting),” ujarnya.

Dikatakan, pemilihan wali nagari menggunakan metode E-voting, Pemkab Agam merupakan kabupaten pertama di Sumatera Barat yang menerapkannya.

“Keunggulan metode E-voting ini, selain menghemat biaya, juga menjadikan proses perhitungan lebih cepat, tepat, akurat, transparan, dan akuntabel,” jelasnya.

Martias Wanto menjelaskan, selain mempermudah dan meminimalisir permasalahan dalam pemilihan wali nagari, E-voting juga telah memberikan kontribusi dalam pesta demokrasi di tingkat nagari. Hal ini dibuktikan dengan meningkatnya angka partisipasi pemilih.

Sementara itu, pimpinan rombongan Pemkab Deli Serdang, Darwin Zein, selaku Sekretaris Daerah Deli Serdang, mengucapkan terimakasih atas sambutan yang diberikan oleh Pemkab Agam.

“Kami sangat merasa bahagia, karena disambut dan diterima dengan baik di Kabupaten Agam,” ujarnya.

Menurutnya, inovasi yang dilakukan Pemerintah Kabupaten Agam sangat mempermudah dalam menyelesaikan persoalan-persoalan yang ada, khususnya dalam pemilihan wali nagari, yaitu menggunakan metode E-voting.

“Semoga pemilihan wali nagari secara E-voting ini, juga dapat diterapkan di Kabupaten Deli Serdang nantinya,” harapnya.